
VERBALE N. 4 DEL 02/05/2023 – Anno Scolastico 2022-2023 
 
Il giorno 2 del mese di maggio dell’anno 2023, alle ore 17:35, nei locali dell’Istituto Pontificio 
Sant’Apollinare, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. elezione del nuovo Presidente del Consiglio di Istituto; 
2. situazione attuale della scuola; 
3. confronto sulla situazione della mensa scolastica; 
4. proposte per migliorare il sistema di comunicazione con le famiglie; 
5. proposte dei ragazzi alla luce di quanto emerso nell’assemblea studentesca odierna; 
6. varie ed eventuali. 

 
Sono presenti: 
Vicepreside        Prof. Luigi Fioriti 
Rappresentante ATA       Domenico Messina 
Rappresentante Genitori      Aurora Roncacci 
Rappresentante Genitori       Silvia Tamburrano 
Rappresentante Docenti      Prof.ssa Elisabetta Lattavo  
Rappresentante Alunni e Verbalizzatore    Ludovico Mammola 
Rappresentante Alunni      Leonardo Angelini 
Rappresentante Alunni      Federica Giordani 
 
Sono assenti giustificati: 
Preside         Prof. Paolo Tammi 
Rappresentante Docenti      Prof.ssa Sofia Bianchi 
Rappresentante Docenti      Prof.ssa Arianna Moioli 
 
 
 
Punto 1 – Elezione del nuovo presidente del Consiglio di Istituto 
Viste le dimissioni della Signora Presidente Emanuela Spinucci, presentate il giorno 24 aprile 2023, 
il Consiglio di Istituto  

DELIBERA 
 

che la Signora Aurora Roncacci assuma l’incarico di Presidente del Consiglio.  
 
Punto 2 – Situazione attuale della scuola 

- Si conferma il trend molto positivo delle iscrizioni scolastiche, che hanno raggiunto un 
numero fino a poco tempo fa impensabile; 

- a partire da luglio saranno realizzate le due nuove aule ed inizieranno i lavori per la palestra, 
per la cui costruzione sono ormai arrivati anche gli ultimi permessi. Essa sarà pronta all’inizio 
del prossimo anno scolastico; 

- il Vicepreside ricorda che per l’11 maggio è previsto il Collegio docenti, in cui si cercherà di 
programmare tutte le uscite didattiche del prossimo anno scolastico 2023-2024. 

 
Punto 3 – Confronto sulla situazione della mensa scolastica 

- Il Consiglio di Istituto fa il punto della situazione sulla problematica dei mesi scorsi relativa 
alla mensa scolastica, che ha portato alla formazione di un comitato ad hoc per vigilare sulla 



buona qualità del cibo e del servizio. Il suddetto comitato ha riscontrato effettivamente dei 
problemi nelle scorse settimane, che però sembrano essere in via di risoluzione; 

- il Vicepreside spiega che la scuola sta nel frattempo ricercando eventuali alternative alla ditta 
attuale, in modo tale da agire prontamente in caso non si risolvessero i problemi emersi. 

 
Punto 4 – Proposte per migliorare il sistema di comunicazione con le famiglie 

- Il Consiglio di Istituto torna a parlare, su indicazione del Preside, del problema – già sorto alla 
fine dello scorso anno – legato al sistema di comunicazioni scuola-famiglie: non tutti i genitori 
leggono le mail o i messaggi che arrivano dalla scuola o attraverso i rappresentanti, e spesso 
i ragazzi non comunicano alcune informazioni importanti una volta tornati a casa. Come 
sistema alternativo, integrativo agli attuali sistemi di comunicazione, il Consiglio di Istituto 
propone di utilizzare ancora di più la sezione “News” del sito scolastico e di servirsi del campo 
“Comunicazioni” del registro elettronico, ad oggi poco usato. 
 

Punto 5 – Proposte dei ragazzi alla luce di quanto emerso nell’assemblea studentesca odierna 
- In data odierna, martedì 2 maggio 2023, dalle ore 9:00 alle ore 10:15, si è svolta l’assemblea 

tra i tre rappresentanti di istituto dei ragazzi e i vari rappresentanti delle classi del Liceo. I 
rappresentanti esprimono molta soddisfazione per queste occasioni di confronto tra i ragazzi 
della scuola; tali momenti risultano molto efficaci per ascoltare nuove proposte e per 
migliorare sempre di più la scuola. 

- Sono state fatte alcune richieste, che riportiamo di seguito: 
1) richiesta di organizzare per l’anno prossimo maggiori attività di orientamento per i futuri 

Quarti Licei; il Consiglio di Istituto prende atto; 
2) richiesta di maggiore disponibilità, da parte dei coordinatori delle singole classi, ad 

organizzare, laddove richiesto, le assemblee di classe della durata di un’ora. Tali 
assemblee sono infatti un diritto degli studenti, nella misura di n. 2 a quadrimestre, 
secondo il regolamento scolastico. Il Consiglio di Istituto prende atto; 

3) richiesta, partita dai rappresentati di istituto e supportata dai rappresentanti delle classi, di 
organizzare, per il prossimo anno o entro la fine di quest’anno scolastico, un’assemblea 
con tutti i ragazzi della scuola, dalla durata di una o due ore. Il Vicepreside si dice poco 
favorevole a tale attività e la rappresentanza dei docenti propone, come alternativa meno 
caotica e più proficua, un’assemblea tra ragazzi per classi parallele o per indirizzo; la 
decisione è rimessa al Preside; 

4) dato che i ragazzi lamentano un peso eccessivo degli zaini che portano tutti i giorni sulle 
spalle, è stata fatta la richiesta di poter trovare delle soluzioni per diminuire il numero di 
libri che vengono portati tutti i giorni a scuola; una proposta dei ragazzi è che i compagni 
di banco possano dividersi i libri da portare, laddove possibile e concesso dal professore. 
Il Consiglio di Istituto propone anche di poter sfruttare maggiormente la lavagna LIM da 
parte dei professori, proiettando i libri di testo; 

5) richiesta, da parte dei ragazzi del Liceo Linguistico, di poter mettere un’ulteriore 
postazione per la vendita della pizza a ricreazione: quando inizia l’intervallo, infatti, i 
ragazzi del Liceo Linguistico non fanno sempre in tempo a scendere al piano terra per 
comprare la pizza, dato che viene comprata prioritariamente dai ragazzi del Liceo Classico 
e Liceo Scientifico. Il Consiglio di Istituto prende atto;  

6) richiesta di distribuire meglio la varietà di pizza tra le varie postazioni presenti, rendendo 
disponibili tutti gli assortimenti in ognuna delle postazioni, evitando quindi diverse code 
diverse per le diverse tipologie di pizza disponibili. Il Consiglio di Istituto prende atto;  

7) richiesta che i docenti controllino che i ragazzi delle scuole medie non vadano a comprare 
gli snack all’unico distributore al piano del Liceo Linguistico, evitando che qui ci sia una 
concentrazione di consumi e che tale distributore si svuoti velocemente. Il Consiglio di 
Istituto prende atto;  



8) richiesta, già presentata nei precedenti Consigli di Istituto ed, evidentemente, non ancora 
presa in carico da parte della scuola, di cambiare l’assortimento degli snack venduti nei 
distributori automatici, essendo essi poco sani e poco vari. Il Consiglio di Istituto prende 
atto. 

- Le suddette proposte saranno presentate al Preside ed, eventualmente, al Collegio Docenti; 
- ulteriori proposte o richieste emerse in sede di assemblea studentesca, saranno presentate dai 

rappresentanti degli studenti direttamente al Preside nei prossimi giorni, non essendo queste 
di competenza del Consiglio di Istituto. 
 

Punto 6 – Varie ed eventuali 
- La rappresentanza dei genitori del Consiglio di Istituto chiede al Vicepreside se sia necessario 

creare una sede succursale il prossimo anno. Il Vicepreside risponde che non c’è questa 
necessità; 

- la rappresentanza dei docenti chiede al Vicepreside di poter organizzare per i professori corsi 
di aggiornamento/di formazione finalizzati alla gestioni di “ragazzi con difficoltà”. Il 
Vicepreside prende atto; 

- la rappresentanza dei docenti propone, per il prossimo anno, di organizzare per i ragazzi dei 
corsi di sensibilizzazione all’utilizzo corretto dei cellulari e dei tablet, nonché di educazione 
alimentare. Il Consiglio di Istituto si dice favorevole; 

- la rappresentanza dei ragazzi chiede al Vicepreside se ci sono aggiornamenti sul 
completamento del corso di formazione antincendio per i professori e sull’organizzazione di 
tale prova presso la scuola. Il Vicepreside ribadisce che sarà presto organizzata appena tutti i 
docenti coinvolti avranno finito il corso; 

- la rappresentanza dei ragazzi informa il Consiglio di Istituto che la realizzazione di materiali 
di merchandising con il logo della scuola, per cui si sarebbe dovuto organizzare un contest 
con vincitore, è rimandato al prossimo anno a causa di alcuni problemi organizzativi. 

 
Esauriti tutti i punti dell’ordine del giorno, la seduta è sciolta alle ore 18:35 
 
 
 
 
  IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE              LA PRESIDENTE
 LUDOVICO MAMMOLA             AURORA RONCACCI 

 
 
 


